

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan Berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Studi Kompetensi Pedagogik Guru Biologi Bersertifikat Pendidik di SMA Negeri Kota Binjai”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Ibu Dra. Hj. Martina Restuati, M.Si sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terimakasih pula penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Paruntung Sianturi selaku dosen Pembimbing Akademik. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Ibu guru SMA Negeri 1, SMA Negeri 2, SMA Negeri 3, SMA Negeri 4, SMA Negeri 5, SMA Negeri 6, dan SMA Negeri 7 Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terimakasih yang tiada akhir kepada Ayahanda (Alm. Syamsul Bahri) dan ibunda tercinta (Dian Susilawati) yang telah mendidik, memberi dorongan spiritual, moril, dan material serta semangat yang selalu diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan terimakasih teristimewa juga kepada kakak dan adik tersayang (Bimby Kemala ratih, Fitri Ratna Ningsih, Puput Julianti, M. Ihsan Farhandi) yang menjadi motivator untuk tetap giat dalam menjalani aktivitas sehari-hari, dan kepada sanak saudara yang telah mendoakan dan memberi dorongan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat seperjuangan Angga Syahputra, Fitri Komala Sari, Laina Zuhra, dan Majmi Susi Arini yang telah memberikan banyak masukan dan dukungan selama proses perkuliahan. Dan ucapan terimakasih istimewa kepada Asry Handayani, Helda Anggraini, dan Fahrunnisya yang telah memberikan dukungan dan semangatnya yang luar biasa kepada penulis, dan ucapan terimakasih kepada Siti Noranijah Harahap dan Avrillina Sinaga sesama teman satu PS, dan seluruh sahabat seperjuangan Biologi Dik C 2010 yang tidak bisa saya tuliskan satu persatu. Tanpa dorongan semangat dan partisipasi yang luar biasa dari kalian semua tentu saya tidak dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Rahma Yanti